

Il a gelé 24 jours le mois dernier

LUXEMBOURG - Vous l'aviez remarqué, le mois de mars a été très froid. Les services météo luxembourgeois confirment cette impression. Ils ont comptabilisé, sur les 31 jours du mois, 15 jours avec de la

neige. Soit plus de trois fois plus qu'un mois de mars habituel (4,7 jours de neige en moyenne). En outre, le gel était beaucoup plus présent que d'habitude au cours du mois, le mercure est descendu

en dessous de zéro à 24 reprises, contre une moyenne normale de 15,9 jours de gel. Ce qui donne une moyenne bien plus froide que d'habitude, à 1,6 °C pour le mois dernier, contre 5,2 °C habituellement. Le thermomètre est même descendu à -10,9 °C le 15 mars dernier, un record depuis 42 ans. Il avait fait -14,4 °C en 1971.



Le mois de mars a été très enneigé.

Avril 2013